

Estudio de la factibilidad para la instalación de un molino harinero

Adriana Clementz

UCEL, Rosario

Argentina es un país dotado de excelentes condiciones climáticas naturales (33 millones de hectáreas de área de siembra y 40 millones de hectáreas cultivables con buena temperatura, radiación y agua para realizar cultivos extensivos, pasturas, cultivos industriales y frutihorticultura). Sin lugar a dudas esto constituye una ventaja comparativa respecto de otros países, permitiendo producir granos al menor costo dolarizado, alcanzando los estándares de calidad requeridos por los mercados más exigentes.

Una de las cadenas agroalimentarias sobre la cual se genera un escaso agregado de valor es la del trigo. Con el objetivo de realizar un aporte para la toma de decisiones sobre factibilidades técnicas y económicas de la instalación de un molino harinero, se está llevando a cabo un estudio donde se considera la viabilidad de instalación de un molino harinero en el centro sur de la provincia de Santa Fe. Durante la primera fase los temas abarcados fueron: el estudio de mercado, la localización del molino harinero, la descripción del proceso de elaboración junto con los equipos utilizados y el listado de habilitaciones necesarias por parte de los distintos organismos públicos para su funcionamiento. En la actualidad se está abordando el estudio de la factibilidad económica del proyecto y el estudio de impacto ambiental.